

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
07.11.2023**

Neues Tassenmotiv zum Schwarzenberger Weihnachtsmarkt

Bereits seit 1995 gibt es die begehrten Glühweintassen auf dem Schwarzenberger Weihnachtsmarkt. Jedes Jahr ziert diese ein anderes Motiv zur Stadt und zum Stadtgeschehen.

Dieses Jahr wurde ein Klöppelmotiv aufgegriffen, um auf den 40. Klöppelspitzen-Kongress vom 05. – 07.04.2024 in Schwarzenberg hinzuweisen. Gezeichnet hat dies Alexander Fichtner, der Sohn des verstorbenen Künstlers Ralf Alex Fichtner.

Zu den noch vorhandenen Tassen mit verschiedenen Motiven der letzten Jahre wurden insgesamt 5.000 neue Tassen in dunkelgrün angefertigt.

Die Motive der letzten Jahre:

- 2022: Motiv Stadtteil Neuwelt und Portrait Ralf Alex Fichtner
- 2021: Motiv Schwarzenberger Bergparade
- 2020: keine Tasse durch Corona
- 2019: Motiv Herrenhof
- 2018: Motiv anlässlich 825 Jahre Bermsgrün mit Zeppelin und Pyramide
- 2017: Motiv zum Europäischen Nachtwächter- und Türmerzunfttreffen 2018
- 2016: Motiv zum Schnitzerheim am Bahnhof
- 2015: Motiv zum Eisenbahnmuseum

